

Pressebericht

69. Generalversammlung des Männerchor Liederkranz & Spezicanto Künten-Sulz

Mit dem Gesang "Weg mit den Grillen und Sorgen" eröffnete am 16.01.2015 der Männerchor Liederkranz & Spezicanto die 69. Generalversammlung.

Jahresrückblick 2014

Anfangs März durfte der Liederkranz im Alterszentrum Fislisbach die Bewohner mit seinen fröhlichen Liedern erfreuen. Ende März und April verschieden leider zwei von unseren langjährigen Vereinsmitgliedern: Otto Leuenberger und Albert Reich. Nach den Sommerferien fand die alljährliche Vereinsreise in Begleitung unserer Frauen statt. Die Reise führte den Männerchor ins Entlebuch zum Goldschürfen. Die Heimfahrt wurde dann von einem Aufenthalt in der schönen Altstadt von Zofingen mit einem Mittagessen und einer anschliessenden Stadtführung abgerundet. Anfangs September durfte sich der Verein über einen Neuzugang freuen: Karl Artho unterstützt uns seitdem stimmkräftig. Am letztjährigen Jahreskonzert vermochte der Männerchor und Spezicanto wieder zu überzeugen und sorgte mit seinen Liedervorträgen für einen kurzweiligen Abend. Als zusätzliches Highlight wurde der Generation Chor Niederrohrdorf eingeladen. Ende November stand der Jahresschlusshock auf dem Programm. Mit einem feinen Nachtessen, durch den Koch Club Mühlematt zubereitet, wurde das Vereinsjahr 2014 krönend abgerundet. Ende November verstarb mit Martin Staubli ein weiteres langjähriges Vereinsmitglied.

Finanzen

Unser Kassier Matthias Ruch präsentierte eine leichte Vermögensabnahme für das Vereinsjahr 2014 im Vergleich zu 2013. Dies kann damit begründet werden, dass kein Dorfanlass durchgeführt werden konnte und am Jahreskonzert weniger Lose für die Tombola gekauft wurden.

Mutationen

Nach 10 jähriger Vorstandsarbeit tritt Roger Renfer aus dem Vorstand aus und übergibt sein Amt als Aktuar dem neu gewonnen Vorstandsmitglied Tobias Peter. Die restlichen Vorstandsmitglieder liessen sich für eine weitere zweijährige Amtsperiode wählen.

Jahresprogramm 2015

Im 2015 wird der Männerchor an folgenden Auftritten und Anlässen anzutreffen sein: Gesangsbesuch im Alterszentrum Fislisbach (01.03.15), Kantonaler Sängertag in Oberwil-Lieli (07.06.15), 30 Jahre Chäsi Künten (07.06.15), 50 Jahre Kirche Künten (23.08.15), singen im Gottesdienst am Eidgenössischen Dank-, Buss- und Bettag in Künten (20.09.15), Geburtstagsständchen 80/90-Jährige im Pfarreisaal Künten (24.10.15), Jahreskonzert in der MZH in Künten (06./07.11.15).

Die GV wurde gesanglich mit "Ein Bier" geschlossen und es wurde zum geselligen Teil mit einem feinen Essen im Camping-Restaurant "Reussstübli" in Sulz übergegangen.

Roger Renfer Aktuar